
２０２４年 Ｎｏ．202

会長スローガン

『つながろー！やってみよー！楽しもー！ We Serve！！』

６－７

2024.6.18　6月第二引継ぎ例会



 

 

 

We Serve 
 

２０２４～２０２５年度 

ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区 

 

 

 

 

 

 

国 際 会 長 ファブリシオ・オリベイラ 

テ ー マ We Serve 

メッセージ 足跡をしるす 

 

 

 

 

 

 

 

地区ガバナー 石井 淑雄 

スローガン 自信と誇りをもってウィサーブ 

キーワード 躍進 

地区年次大会 「春の讃岐路 百花繚乱  

スローガン   最高の仲間と 咲き誇ろう」 



 

 

 新 任 挨 拶  
 

 

 

 

会長   永井 健之  

２９期新居浜ひうちライオンズクラブ会長として、新たに就任させていただきました永

井健之です。 

まず、皆様のご信頼とご支援に心から感謝申し上げます。この栄誉ある役割を担うこと

は大変光栄であり、同時に大きな責任を感じております。 

本年度のテーマは「シンカ（深化•新化•進化）でございます。新居浜ひうちライオン

ズクラブは、創設以来、地域社会や国際的な支援活動を通じて、さまざまな課題に取り

組んでこられました。また、私たちの活動の根底にあるのは、We Serve（他者への奉仕）の精神です。この

精神を持ち続け、また伝統を受け継ぎ、さらに広めることが私の使命だと思っております。 

２９期会長として、以下の３つの目標に注力してまいります。 

1. 地域貢献の深化 

地域社会に根ざした活動を強化し、地元のニーズに即した支援を提供していきます。青少年育成、福祉、

環境保護など、地域が直面する課題に対して、具体的な解決策を模索し、実践して参ります。 

2. 会員の絆の強化 

新しい仕組み（新化）を取り入れながら、会員同士の交流と協力を促進し、ライオンズクラブの一体感を

高めます。新しい会員の募集や支部の創設にも力を入れ、多様な視点とスキルを持つメンバーが共に成

長できる環境を整えます。 

3. 他クラブとの連携を推進 

設立 30周年、篠原ガバナーを中心としたキャビネット活動への準備時期として、336地区の他クラブと

の連携を積極的に推進し、そのリーダーシップを発揮することで、より大きなインパクトを生み出せる進化

したクラブに成長させたいと思います。 

ただ、これらの目標を達成するためには、皆様のご協力が不可欠です。 

各メンバーが持つ力と情熱を結集し、共に目標を達成することができると確信しております。 

何より、オープンなコミュニケーションを大切にし、皆様からの意見や提案を積極的に取り入れていきた

いと考えております。 

そんな皆さまが忌憚のないご意見を言いやすい場もつくって参りますので宜しくお願い致します。 

これからの一年間、皆様と共に力を合わせ、奉仕の精神をさらに広めていけることを楽しみにしておりま

す。一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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幹事   直野 誠司  

今年度、新居浜ひうちライオンズクラブの幹事に就任することになりました直野誠司

です。第２９期永井会長の下、幹事という重要なポストを引き受け身が引き締まる思い

でございます。 

会長スローガンである「つながろー！やってみよー！楽しもー！We Serve！！」を忘れ

ずに、メンバーの皆さんとコミュニケーションを取り、素早く行動し、メンバー全員が例会

に出席しやすく、笑顔が絶えない楽しいクラブにすることが役目だと思っております。自

分は今年還暦ですが、「42歳の厄年」ぐらいの気持ちです！ 

ライオンズのモットーである社会貢献、ボランティア活動にメンバーが気軽に参加できるように努力してい

きます。又、飲み会、ゴルフ等も理事の皆さんと相談し企画していきたいと思います。 

今年一年不慣れな点で迷惑をかけることもあると思いますが、精一杯頑張っていきますので、ご協力ご指

導ご支援の程宜しくお願い申し上げます。 
 

会計  伊藤 健二  

この度、会計に就任いたしました伊藤健二です。この重要な役割をお任せいただい

たことに深く感謝申し上げます。 

ライオンズクラブの使命は地域社会への奉仕活動を通じて、より良い社会を築くこと

です。そのためには、健全な財務管理が不可欠です。私は財務状況の適切な管理と報

告を徹底し、皆様に信頼していただける体制を構築していきたいと考えております。 

具体的には、収支の記録を正確に行い、予算の策定と監視を厳格に実施します。ま

た、定期的に財務報告を行い、皆様に財政状況を明確にお伝えすることで、クラブ運営の透明性を確保し、

クラブ活動をより一層充実させるための基盤作りに努めてまいります。 

最後に、会員の皆様一人ひとりのご協力が不可欠です。財務に関するご意見やご提案を積極的にお寄

せいただき、共にクラブの発展を目指していきたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 
ライオン・テーマー   東口 幸平  

今年度、ライオン・テーマーを務めさせていただくこととなりました東口幸平です。 

皆様のご理解とご協力のもと、創意工夫で明るく楽しい例会になるように目指して精進し

て参ります。 

理事の皆様、メンバーの皆様、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。 

 

 

テール・ツイスター  近藤 良二  

今年度、テール・ツイスターを務めさせていただきます近藤です。 

テール・ツイスターの役割は、『例会をより良い会になるよう細部まで気を利かせて明るく

豊かな時間をアジャストする』ことだと委員長スクールで学びました。 

委員長として、既存のルールを丁寧に行うことも大事ですが、さらに例会がいい時間にな

るようオリジナルにもこだわりたいと思っています。 

この一年も、皆様のご指導並びにご協力の程宜しくお願い致します。 
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会員会則理事・委員長  眞鍋 啓太  

２０２４年７月１日時点の会員は５１名です。(正会員４５名・不在会員１名・支部会員５名) 

今期は純増５名が会長目標です。 クラブ支部増設等も想定しつつ会員増強に努めます

が、できる限り親クラブの正会員を増やすことに注力したいと思います。 

そのために、スポンサー数を増やすことに努めたいと思っています。皆様の積極的な招請

活動への挑戦を期待します。まだスポンサー経験のない方、是非ともお力添えください。 

   また、クラブ支部会員の招請・クラブ支部づくり・退会防止等会員増強に関する忌憚のな

い御意見御要望をお聞かせください。１年間ご指導ご鞭撻宜しくお願いします。 

 

財務委員会理事  馬越  健  

今年度は、理事という大役をいただき身に余る光栄です。新会長や新三役さんの足を引っ

張らないように努めて参ります。また会員の皆様の役に立てる様に頑張って行きたいと思い

ます。 一年間宜しくお願いします。 

 
広報委員会理事  塩崎  卓  

広報委員会担当理事を仰せつかりました塩崎です。 

本年度は、永井会長の意向を取り入れ、松本委員長を中心とした活動しやすい態勢を整

えていきたいと考えております。皆さん一年間ご協力の程、宜しくお願い致します。 

 
計画大会委員会理事  永易  勲  

今年度、計画大会理事を務めさせていただきます永易勲です。 

『例会出席率アップ』『メンバーの懇親を深める』この二点が私の目標であります。 

目標達成の為には、伝統を大切にしつつ、色々な新しい試みが必要であるかもしれません。

それは何かを皆様と共に考え、共に動き、メンバー全員の間に垣根のない“新居浜ひうちライ

オンズクラブ”を目指し、この一年間努めたいと思います。ご協力ご指導の程宜しくお願い致 

します。 

 
青少年・保健福祉環境保全委員会理事  大西 健司  

今期、青少年と保健福祉環境保全の担当理事を拝命されました大西です。 

事業がたくさんある委員会なので委員長や委員会メンバーの皆様と連絡を密にし、事業

がスムーズに終えるよう勧めていけたらと思います。皆様のご協力をお願いいたします。この

一年間よろしくお願いいたします。 

 

広報委員会委員長  松本 裕子  

今年度、広報委員長を務めさせていただきます、松本裕子です。 

年５回の会報誌発行を行う予定です。ホームページにも掲載される会報誌を通じて、一人

でも多くの方に新居浜ひうちライオンズクラブの活動を知って頂けたらと思います。 

皆様に原稿の依頼をお願いさせていただきますのでご協力の程よろしくお願いいたしま

す。ご迷惑をおかけする事もあるかと思いますが、頑張りたいと思います。 

どうぞ１年間よろしくお願いいたします。 
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計画大会委員会委員長  永易 政良  

この度、計画大会委員長を拝命いたしました永易政良です。 

ひうちライオンズに入会して３年目を迎えたとはいえ、まだまだ経験不足でわからない事

だらけです。でも拝命したからには全力で取り組む所存です。 

クラブの更なる活性化とメンバーの皆様が年間を通じて楽しい時間を過ごせますよう

色々と計画していきたいと思います。不慣れで解らないことも多々ありますが１年間精一杯

頑張りますので、ご協力お願い致します。 

 

 青少年委員会委員長  酒井 志津香  

今期青少年委員長を務めさせていただきます。アクティビティが多く準備が大変な委員

会ですが、地域社会の生活、文化スポーツ、福祉に奉仕することで子供達の笑顔が間近に

見えるやり甲斐のある事業となっております。 

会長の方針の一つでもある地域社会とのつながりを強化することを目指し、この一年頑 

張りたいと思いますので皆様のご協力よろしくお願いします。 

 

 保健福祉環境保全委員会委員長  小野 将照  

この度保健福祉環境保全委員長を努めさせていただきます、小野将照です！ 

前任者に負けない様、元気いっぱい□満で頑張ります！よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

出向会員就任挨拶  

 
第二副地区ガバナー  篠原 孝尚  

この度、336-A地区 第二副地区ガバナーの承認をいただきました篠原孝尚です。 

ライオンズクラブの普遍的テーマであります会員拡大ですが、ここ数年会員減少が

急速しており、入会者より退会者の方が上回っている状態が続いています。 

２０２３年７月１日ミッション 1.5が発出されました。これは、４年間で世界の会員数を

１５０万人に拡大するという目標です。この期間を絶好のチャンスと捉え、クラブ支部の

結成・クラブエクステンションと一番良い方法で会員拡大を進めて参りたいと考えてお

ります。又、同じくして退会防止にも努めなければなりません。 

石井淑雄親父さんの「絶好調」を合言葉に元気で明るいクラブを皆さんと作っていけたらと思います。楽

しいところには人が集まり、離れていく人が減少されると思います。ライオンズを、楽しみながら仲間を増やし

ながら一年間活動して参る所存でございます。引き続き皆様のご指導を賜りますようお願い申し上げます。 
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２Ｒ－ＲＣ  塩崎 安規  

この度、ＲＣを拝命しました塩崎です。 

ＲＣは１Zの各クラブヘ１６年に一度回ってくる役職です。前回は、２００７年にひうちラ

イオンズクラブ初代橋本会長がされました。あれから１７年。１６年でないのは、宇高ガバ

ナー（川之江ＬＣ）が第二副地区ガバナーをする前にＲＣをする必要があるということで、

RCのローテーションが変わったからだと思います。 

それにしても１７年は長い年月です。２００７年の会員必携を開けてみると、当クラブの

会員数４８名、現在も所属される方は９名でした。80％の方が物故会員や退会者でした。１７年もあれば世

代交代するということです。次回ＲＣを輩出するときの、メンバー構成はどうなっているでしょうか？ずいぶん

変わっていることでしょう。自分は？そんなことを考えながら筆を置きます。 

どうか１年間ご支援ご協力よろしくお願いいたします。 

 

２Ｒ－Ｍ・地区誌・Digital委員   藤田 修生  

ライオンズクラブに入会して２８年、初めての地区委員を受けることになりました。 

数年前は田尾写真の田尾さんがこの地区誌の委員をされた時、大変忙しかったとい

うことを聞いておりましたので、少し躊躇いたしております。 

Ｒ６年５月１１日 宇多津にて地区役員・委員オリエンテーションがあり、2：00ＰＭ～

7：00PM まで長時間の会議・歓迎会・懇親会で少しは理解できた分もあります。 

まずは出席をしてゆく事によりだんだんと分かる事も多くなると思いがんばります。 

 

新 入 会 員 紹 介  

 

 合同会社 Ｒｅｗｏｒｋ  事業部長  澤田
さわだ

  元
げん

 
 

この度、永井会長のご推薦をいただき、入会させていただくことになりました澤田元と

申します。新居浜市内でホームページ・アプリ・動画制作会社に勤務しております。 

入会にあたり、様々な説明を伺い、活動内容を理解する中で、私も微力ながらお手伝

いさせていただきたいと感じました。長年にわたり奉仕活動を続けてこられた新居浜ひ

うちライオンズクラブに加入でき、大変嬉しく思っております。至らぬ点もあるかと思いま

すが、ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

有限会社 三好組   三好
みよし

 智
さと

志
し

 
 

  有限会社三好組の三好智志と申します。弊社は足場とびを生業としている会社です。 

今回、株式会社篠原組の篠原孝尚社長のご紹介により入会させていただきました。 

篠原社長より聞かせていただいた、ライオンズクラブの掲げる基本理念に賛同しており

ます。自分自身何ができるのか、何ができないのか未だわからないことばかりなのです

が、この活動を通じて社会とのかかわりというものを考えていきたいと初めて思わせて

いただきました。ありがとうございます。 

右も左もわかりませんが、ご教示のほどよろしくお願いいたします。 
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第 6７５回  ５月第二例会 

令和６年５月２１日（火）1２：30～ グラッツェふじ 
1.開会ゴング 
2.国旗に敬礼 
3.国歌並びにライオンズクラブの歌 
4.ライオンズの誓い  加藤昌延 
5.議事録作成者指名  永井良幸 
6.来賓紹介 
 社会福祉協議会 総務企画課 課長 石井正人様 

7.会長挨拶 
8.卓話 
 講師：社会福祉協議会 総務企画課 課長 石井正人様 

9.幹事報告   スケジュール 
10.委員会報告 

 広報   会報誌発行について 
11.出席報告 30/46  65.2％ 
12.テールツイスタータイム ドネーション 36,000 円 
13. 閉会ゴング 
14.また会う日まで 
15. ライオンズローア  野田明里 

 

 

 

 

 

 

第 6７６回 ６月第一リハーサル例会 

令和６年６月４日（火）1２：３0～ グラッツェふじ 
1.開会ゴング 
2.国旗に敬礼 
3.国歌並びにライオンズヒムの歌 
4.ライオンズの誓い  眞鍋啓太 
5.議事録作成者指名  柳原隆宏 
6.会長挨拶 
7.委員報告 

会員会則   スポンサー賞表彰予定 
財務   ドネーションお願いします 
広報   会報誌挨拶原稿お願いします。 
計画大会   楽しい懇親会を心がけます。 
青少年   事業のご協力お願いします。 
環境保全   7/28 清掃・献血ご協力お願い。 
篠原孝尚   ＺＣとして活動報告・次期の意気込み 
塩崎安規   ＲＣＡサポートのもと頑張ります。 

8.幹事報告  スケジュール 
9.出席報告  31/45 68.9％ 

10.テールツイスタータイム  ドネーション合計 40,000 円 
11.閉会ゴング 
12.また会う日まで 
13.ライオンズローア  松本秋津 
 
 

第 6７７回 ６月第二引継ぎ例会 
令和６年６月１８日（火）1８：３0～ グラッツェふじ 
1.開会ゴング  
2.国旗に敬礼   
3.国歌並びにライオンズクラブの歌（一節のみ） 
4.ライオンズの誓い 加藤住恵 
5.議事録作成者指名  伊藤義男 
6.三役挨拶 会長 戒田憲昭、幹事 眞鍋啓太、会計 東口幸平
7.三役ピンの引継ぎ・花束贈呈 
8.クラブ旗及びたすきの引継ぎ 
9.ＺＣ・ＺＣＡ挨拶・活動報告・感謝状贈呈 

ＺＣ 篠原孝尚  ＺＣＡ 伊藤健二   
10.幹事報告   スケジュール 

11.委員会報告 
会員会則   今期は退会２名、今期末正会員４４名、 

不在１名、支部５名、合計５０名。 
広報   原稿の提出お願いします。 
計画大会   今日の懇親会楽しみましょう。 
青少年   一年間ご協力ありがとうございました。 
保健福祉   ご協力ありがとうございました。 

12.閉会ゴング 
～ 懇 親 会 ～ 

1.開宴の挨拶 
2.乾杯の音頭 
3.会食  
4.ガバナーズアワード発表・表彰 
5.スポンサー賞表彰 ３名 篠原孝尚、永易政良、小野勲 
6.誕生祝品贈呈 ５名  

小西孝典、眞鍋啓太、東口幸平、岡田直人、秋山義則 
7.結婚記念月祝品贈呈 ４名 

馬越健、加藤昌延、永易青陵、伊藤健二 
8.ビンゴゲーム 
9.出席報告  35/45  77.8％ 

10.テールツイスタータイム   ドネーション合計 46,000 円 
11.閉宴の挨拶 
12.また会う日まで   
13.ライオンズローア  次期２Ｒ－ＲＣ 塩崎安規 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
第 6７8 回 ７月第一例会 
令和６年７月２日（火）1２：３0～ グラッツェふじ 

1.開会ゴング 
2.国旗に敬礼  
3.国歌並びにライオンズヒムの歌（一節のみ） 
4.議事録作成者指名  小野将照 
5.入会式（ライオンズの誓い） 
新入会員 澤田元（さわだ げん）さん  スポンサー永井健之 
6.会長挨拶（例会見学者の紹介） 
7.前三役へ感謝状と記念品の贈呈 
前三役 戒田憲昭、眞鍋啓太、東口幸平 
8.前期収支決算報告 
9.上記監査報告 

10.審議①   可決 
11.2024-2025 年度 構成表（案）、スケージュール・会費

（案）について、予算（案）について 
12.委員長挨拶並びに委員会事業計画（案）予算（案）について 

会員会則 事業案・予算 
財務 事業案・予算 
広報 事業案・予算  
計画大会 事業案・予算 
青少年 事業案・予算 
保健福祉環境保全 事業案・予算 

13.審議②   可決 
14.幹事報告  スケジュール 
15.出席報告  34/45  75.6％ 
16.テールツイスタータイム  ドネーション合計 39,000 円 
   例会見学者三好様から一言 
17.閉会ゴング 
18.また会う日まで 
19.ライオンズローア   眞鍋啓太 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 報 告 
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第 6７９回 ７月第二納涼例会 

令和６年７月１６日（火）1８：３0～ グラッツェふじ 
1.開会ゴング 
2.国旗に敬礼  
3.国歌並びにライオンズクラブの歌（一節のみ） 
4.議事録作成者指名 
5.入会式（ライオンズの誓い） 

新入会員 三好智志(みよしさとし)さん スポンサー篠原孝尚 
6.来訪者紹介 

第二副地区ガバナー 篠原孝尚様（新居浜ひうちＬＣ） 
２Ｒ－ＲＣ 塩崎安規様（新居浜ひうち LC） 
２Ｒ－１Ｚ－ＺＣ 明比保親様（新居浜別子ＬＣ） 
２Ｒ－Ｍ・地区誌・Digital 委員 藤田修生様 
（新居浜ひうちＬＣ） 
２Ｒ－青少年･ＬＣＩＦ･ライオンズクエスト委員 久保智秀様 
（今治東ＬＣ） 
２Ｒ－環境保全・保健福祉委員 海野尾良枝様 
（今治くるしまＬＣ） 
２Ｒ－アラート委員 織田秀樹様（東予ＬＣ） 
２Ｒ－ＲＣＡ 越智慈子様（新居浜ひうちＬＣ） 
２Ｒ－１Ｚ－ＺＣＡ 吉岡直輝様（新居浜別子ＬＣ） 

7.会長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月第二例会 

戒田憲昭 先週は今期最後の献血、お疲れ様でした。 

永井健之 本日は野口英世氏の命日だそうです。たくさんのドネーション（野口英世さん）が集まると良いですね！ 

眞鍋啓太 石井社会福祉協議会総務企画課長の卓話を拝聴することで、ライオンズの奉仕活動の点検に役立ていこうと思

います。 

藤田修生 ①先日献血活動ご苦労様でした。②宇多津で次期地区役員オリエンテーションがありました。安規さん篠原さん

と３名で行きました。 

篠原孝尚 本日は、社会福祉協議会総務企画課長 石井正人様お忙しい中ありがとうございました。 

馬越  健 石井さんおつかれさま。 

塩崎  卓 社会福祉協議会総務企画課長 石井正人様 卓話ありがとうございました。 

塩崎安規 今日を含めて例会もあと３回となりました。終わり良ければすべて良しです。最後まで頑張りましょう。 

加藤住恵 女子会にお誘いいただきありがとうございました。とても楽しい一時でした。 

 

６月第一リハーサル例会 

戒田憲昭 まち美化キャンペーン、子ども食堂、ゾーン会議、複合地区年次大会、お疲れ様でした。 

永井健之 29 期の会長に就任させて頂く永井でございます！一年間ご支援ご協力の程宜しくお願い致します。 

眞鍋啓太 １年は早いものです。もうリハーサル例会の時期です。来期からも我がひうちは事業及びキャビネット活動等で大

忙し。一致団結３０周年も含め乗り越えていきましょう。 

越智慈子 本日はリハーサル例会。いよいよ来期のはじまりという感じです。 

藤田修生 ①暑くなってきました。②先日淡路島に行ってきました③「だんだんよくなる未来は明るい」でがんばります。 

馬越  健 リハーサル例会 次期会長よろしくお願いします。 

酒井志津香 リハーサル例会、来期青少年委員会は盛り沢山なので頑張りたいと思います。 

篠原孝尚 今日は朝から暑いです。熱中症気を付けて下さい。 

塩崎  卓 本日はリハーサル例会です。よろしくお願いします。 

小野将照 良い天気 

８.来訪者挨拶 
第二副地区ガバナー 篠原孝尚様 
２Ｒ－ＲＣ 塩崎安規様 
２Ｒ－１Ｚ－ＺＣ 明比保親様 
２Ｒ－Ｍ・地区誌・Digital 委員 藤田修生様 
２Ｒ－青少年･ＬＣＩＦ･ライオンズクエスト委員 久保智秀様 
２Ｒ－環境保全・保健福祉委員 海野尾良枝様 
２Ｒ－アラート委員 織田秀樹様 

9.幹事報告 
10.委員会報告 
11.閉会ゴング 

～ 懇 親 会 ～ 
1.開宴の挨拶 
2.乾杯の音頭 
3.会食 
4.委嘱状・任命証 授与 

篠原孝尚、塩崎安規、藤田修生 
5.202３-202４年度皆勤賞表彰 ７名 

伊藤嘉彦、大西健司、小野勲、酒井志津香、永易勲、 
眞鍋啓太、藤田修生 

6.結婚記念月祝品贈呈 ２名 塩崎安規、近藤良二 
7.余興  モノマネ ヒデさん 
8.出席報告   36/46  78.3％ 
9.テールツイスタータイム  ドネーション合計 

10.閉宴の挨拶 
１1.また会う日まで 
12.ライオンズ・ローア   白石武士 
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伊藤健二 来期会計を務めさせて頂きます。よろしくお願いします。 

加藤住恵 新居浜ひうちライオンズクラブのお名刺を作っていただきありがとうございます。 

塩崎安規 今日はリハーサル例会です。心機一転がんばっていきましょう。 

松本  清 新役員さんのご健闘を祈念致します。 

 

６月第二引継ぎ例会 

戒田憲昭 １年間クラブの活動にご協力いただきありがとうございました。 

永井健之 戒田会長、眞鍋幹事、東口会計 一年間お疲れ様でした！！次年度もしっかり「継続は力なり」を胸に頑張って行き

ます。 

内田真弓 今期三役お疲れさまでした。ＺＣ篠原さん、ＺＣＡ伊藤さんもお疲れさまでした。 

眞鍋啓太 奇しくも本日は私の誕生日。この３年間無病息災で生きることが出来たことを御先祖様に感謝して、可能な限り元

気に過ごしていきたいと思います。 

越智慈子 今期最後となりました。今期の戒田会長はじめ三役、篠原ＺＣ、伊藤ＺＣＡ、各委長の皆様ありがとうございました。 

近藤良二 本日、市長が退任の意向を述べました。明るく豊かな新居浜市になっていただきたいので、新たなリーダーが出た

らいいですね。 

藤田修生 ①２Ｒ委員長スクール約１６０名 無事うまくいってよかったです。②父の日に花と焼酎を子どもからもらってうれし

かったです。 

大西健司 毎日暑い日が続きます。熱中症には気を付けましょう。水分を十分にとり、休みタイムリーにとりましょう。 

酒井志津香 今期最後の例会ですね。戒田会長おつかれ様でした。懇親会ではじけて下さい。 

篠原孝尚 今期皆さんには、クラブ支部結成、社会福祉協議会との締結が出来ました事、心より感謝いたします。 

小野将照 暑いですよ 

伊藤健二 戒田会長おつかれ様でした！ 

加藤住恵 次期広報委員会に所属させていただくことになりました。委員会のお手伝いを通してひうちライオンズクラブの活

動を知っていきたいと思います。 

伊藤浩子 一年間お世話になりました。来期もどうぞよろしくお願い致します。 

秋山義則 会長をはじめ三役さんどうもありがとうございました。また新しい三役さんお願いします。 

伊藤義男 いつもありがとうございます。 

塩崎安規 今期最後の例会、懇親会です。明るく楽しくやりましょう。役員のみなさんおつかれ様でした。 

 

７月第一例会 

永井健之 ２９期がスタートいたしました。一生懸命頑張りますのでご支援の程宜しくお願い致します！テーマは「エンジョイ！」

楽しんで共にひうちライオンズを盛り上げていきましょう！ 

戒田憲昭 澤田さん入会おめでとうございます。永井会長、今年度よろしくお願いします。 

内田真弓 澤田さんご入会おめでとうございます。永井新体制の素晴らしい門出になりましたね。 

伊藤嘉彦 永井会長始まりましたね。がんばってください！澤田さん入会おめでとうございます。よろしくお願いしま～す！ 

伊藤健二 澤田さん入会おめでとうございます。今期一年間よろしくお願いします！ 

眞鍋啓太 本日は澤田元様が御入会いただきます。これで我がクラブは総会員数５１名（正会員４５名、不在会員１名、支部

会員５名）となり５０人の大台を越えるクラブとなります。 

大西健司 今期始まりました。また一年間宜しくお願いします。 

馬越  健 永井新会長 一年間よろしくお願いします。 

永易政良 今期新しく役員も変わり今日から新たにスタートします。今期も一年宜しくお願いいたします。 

酒井志津香 先週土曜日はクリーンビーチ新居浜に参加しました。長靴が必要ということでピンクの長靴を買って久しぶりにル

ンルン気分になった、〇〇才の私です。うっとおしい梅雨をこのピンクの長靴で気分を上げようと思います。 

小野将照 雨。 

篠原孝尚 澤田元さん入会おめでとうございます。これから忙しくなると思いますが、一緒に奉仕活動に取り組んでいきましょ

う。 

加藤住恵 新年度が始まりました。広報として写真撮影をさえてもらいますので、カメラを向けたら笑顔でお応えください。 

越智慈子 つながろーやってみよーたのしもーで一年よろしくお願いします！！ 

藤田修生 ①いよいよ永井会長のスタートですね。がんばってください。②新入会員の澤田さんを歓迎いたします。 
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秋山義則 永井会長はじめ今年も三役さんお願いします。 

塩崎安規 今期最初の例会です。一年間よろしくお願いいたします。新入会員の澤田元さんの入会歓迎いたします。 

 

７月第二納涼例会 

永井健之 多くの皆様の訪問に心から感謝致します。また、三好さん入会おめでとうございます！共に地域を、ひうちライオン

ズクラブを盛り上げていきましょう！！ 

内田真弓 沢山のご来訪ありがとうございます。 

伊藤嘉彦 三好さん入会おめでとうございます。納涼例会も楽しんで下さい。 

伊藤健二 本日は納涼例会内容盛り沢山でございます。新入会員の三好さんおめでとうございます！来訪の皆様ようこそ！宜

しくお願いします。 

眞鍋啓太 三好さん御入会おめでとうございます。あなたの入会で私共ひうちライオンズクラブも、正会員４６名、不在会員１名、

支部会員５名、総勢５２名となりました。今後とも宜しくお願い致します。 

馬越  健 三好さん入会おめでとうございます。一緒にがんばりましょう。 

塩崎  卓 本日はたくさんの方々に例会訪問いただき、ありがとうございました。 

永易  勲 今日は楽しみましょう！！ 

太西健司 もう梅雨明けですかね～暑い夏がやってきます。今日は楽しみましょう。 

酒井志津香 今日も暑かったですね。たくさんご来訪者の皆様と楽しい例会を過ごすことができてとても嬉しく思います。 

小野将照 むーんってしとる。 

篠原孝尚 三好智志さん本日は入会おめでとうございます。これからは奉仕活動を一緒に取り組んでいきましょう。 

加藤住恵 今日は 7/16 なないろの日だそうです。素敵なことを教えて頂きました。 

越智慈子 今日から２リジョンの例会訪問が始まります。塩崎さんは、例会訪問はＲＣの特権と言われていましたので、特権に

あやかっていきたいなと思っています。 

藤田修生 ①本日は納涼例会です。②新入会員の三好さん歓迎いたします。③もうすぐ梅雨明け 暑い夏になりそうです。 

塩崎安規 新入会員の三好智志さん入会おめでとうございます。今日は納涼例会です。楽しくやりましょう。 

   

   

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ ＊ 編集後記 ＊ ＊ 

テレビを見るとパリオリンピックが開催されました。時差もあり、夜中にしていることも多々あります。日本人が活躍

していると応援してしまいますね。 

今年の夏も体温を超えるような暑さですので熱中症にも気を付けないといけませんが、コロナも流行っているよ

うですので、睡眠不足にならないように体調には気を付けましょう。 

今期最初の広報誌です。皆さんの思いが届けられるように１年間頑張りますので、よろしくお願い致します。 Ｔ．Ｓ 

 

B i r t h da y  
 

８月 小野  勲  （２日） 

亀崎千恵  （２日） 

直野誠司  （２日） 

松本秋津  （２日） 

越智慈子  （６日） 

伊藤義男  （１３日） 

大石  豪  （１９日） 

酒井志津香（２４日） 

９月 大西健司  （３日） 

 永易  勲  （１３日） 

 馬越  健  （２６日） 

 加藤昌延  （２７日） 

WEDDING ANNIVERSARY 

７月 塩崎安規・珠美 （３日） 

 近藤良二・絵璃奈（３１日） 

８月 伊藤義男・麻里 （１日） 

越智慈子・誠司 （７日） 

９月 松本 清・富美子（１２日） 

 松本裕子・和也 （１３日） 

 伊藤嘉彦・友子 （１９日） 

 

おめでとうございます！ 
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新居浜ひうちライオンズクラブ会報誌 

会長   永井 健之   幹事   直野 誠司   会計   伊藤 健二 

広報委員会  松本 裕子  塩崎   卓  髙橋 祐輝 

加藤 住恵  山田 心平  澤田   元 

例会日 第１・３火曜日 １２：３０～１３：３０  例会場  グラッツェふじ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 曜 曜

1 木 日 火

2 金 月 水

3 土 火 木

4 日 水 金

5 月 木 土

6 火 金 日

7 水 土 月

8 木 日 火

9 金 月 水

10 土 火 木

11 日 水 金

12 月 木 土

13 火 金 日

14 水 土 月

15 木 日 火

16 金 月 水

17 土 火 木

18 日 水 金

19 月 木 土

20 火 金 日

21 水 土 月

22 木 日 火

23 金 月 水

24 土 火 木

25 日 水 金

26 月 木 土

27 火 金 日

28 水 土 月

29 木 日 火

30 金 月 水

31 土 木

高知鷹城LC65周年記念式典

理事会 19：00～ 事務局

理事会 19：00～ 事務局

第一１Ｚ合同早朝例会・世界ライオンズ

デー　6：00～

９　月 １０　月８　月

第一例会 12：30～ ふじ

Ｚ会議

第一例会 12：30～ ふじ

２Ｒガバナー公式訪問

第二例会 12：30～ ふじ

第二例会 12：30～ ふじ

理事会 19：00～ 事務局

ＫＣＩＥＬ ＣＵＰ

少年ソフトボール大会

第二　伊予土居ＬＣ合同芋炊き例会

18：30～　ふじ
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